

COMPETICIONES

La NFL aumenta su presencia en Londres con cuatro partidos en 2017

Palco23
13 dic 2016 - 10:35

La NFL amplía su presencia en Reino Unido. La liga de fútbol americano ha anunciado que en 2017 jugará cuatro partidos oficiales en territorio británico, por lo que aumentará en un partido las series internacionales en la capital del país anglosajón.

De momento se desconoce dónde se disputará este nuevo encuentro programado, ya que dos de ellos tendrán lugar en Wembley Stadium y uno en Twickenham Stadium, mientras que en 2018 empezarán a jugarse algunos partidos en el nuevo estadio del Tottenham Hotspur.

"Seguimos increíblemente emocionados por la pasión y el amor por la NFL que muestran nuestros millones de aficionados del Reino Unido", ha comentado el comisionado de la NFL, Roger Goodell. "Londres es una ciudad increíble, hemos recibido un apoyo tremendo de nuestros *fans*, del alcalde Sadiq Khan y otros líderes gubernamentales y socios de negocios, y estamos ansiosos de dar el siguiente paso en el Reino Unido jugando cuatro partidos en Londres la próxima temporada", ha añadido.

Precisamente, el alcalde de Londres, Sadiq Khan, ha explicado que se trata de "una noticia fantástica no sólo para los millones de aficionados al deporte, sino también porque confirma nuestro estatus como la mejor opción para acoger los eventos deportivos más grandes del mundo". "Londres es el hogar internacional de la NFL y organizar la mitad de los partidos en casa de un equipo de fútbol americano en mi ciudad es un gran paso hacia la ambición de traer una franquicia a la capital de Reino Unido", ha señalado.

Cabe recordar que las franquicias de la NFL aprobaron el pasado año una resolución que extiende la posibilidad de disputar partidos internacionales de temporada regular hasta 2025 y amplía la oportunidad de hacerlo más allá del Reino Unido, donde ha venido jugando tradicionalmente.

Por ello, a principios de este año se anunció que en 2017 estarían también en México para volver a disputar un partido por temporada. El partido entre los Oakland Raiders v los Houston Texans se disputó el 21 de noviembre en el Estadio Azteca, siendo la

PALCO23

| primera vez en volver a jugar en el país tras abandonarlo en 2005".